

Manfaat Jasa Auditor Eksternal

Membantu Anda Menganalisa Kondisi Keuangan dengan Lebih Objektif


Mencari dan Mengelola Dana
Mengaudit Keuangan



HASIL KOLABORASI OLEH TIM:

DITULIS & DIADAPTASI OLEH:
Marvin Charlie

TERINSPIRASI DARI:
Jack Ori, smallbusiness.chron.com, Importance of External Audit
Paychex.com (2015), Internal and External Audits: Understanding Their Impacts on Small Business





Manfaat Jasa Auditor External

Audit eksternal merupakan sebuah aktivitas yang harus dilakukan oleh kantor akuntan publik bersertifikat. Auditor eksternal bekerja sebagai penguji komponen dalam laporan keuangan untuk melihat apakah komponen tersebut telah dihitung berdasarkan peraturan akuntansi, seperti PSAK atau GAAP.

Audit eksternal identik dengan aktivitas yang dilakukan oleh organisasi yang memiliki skala besar. Pada dasarnya, organisasi berskala besar dan terdaftar dalam bursa memiliki kewajiban menyewa auditor eksternal karena organisasi tersebut memiliki tanggung jawab untuk memberikan informasi keuangan kepada pemegang sahamnya.

Sebenarnya Usaha Sosial Anda juga akan memerlukan auditor eksternal di masa depan. Ketika Usaha Sosial Anda makin besar, Anda akan butuh investor yang bisa mendukung Usaha Sosial Anda dari segi keuangan. Pada saat itu, investor pasti akan meminta bukti kredibilitas Usaha Sosial Anda, yang biasanya diperoleh dari hasil audit eksternal. Berikut merupakan beberapa alasan mengapa audit eksternal diperlukan oleh Usaha Sosial di masa depan:

MANFAAT JASA AUDIT EKSTERNAL

1. Memastikan bahwa Usaha Sosial Anda mematuhi peraturan yang berlaku

Auditor eksternal akan membantu Anda untuk menentukan apakah laporan keuangan Usaha Sosial Anda telah sesuai dengan peraturan yang berlaku. Selain itu, auditor eksternal juga akan mendeteksi kesalahan-kesalahan kecil yang terjadi dalam proses pelaporan keuangan supaya kesalahan tersebut tidak menjadi fatal.



2. Menyediakan kredibilitas

Laporan keuangan Usaha Sosial Anda akan menjadi lebih kredibel dan dapat diandalkan ketika laporan tersebut telah diaudit. Namun, laporan yang telah diaudit oleh auditor eksternal akan lebih dipercaya dibandingkan dengan laporan yang diaudit oleh auditor internal. Soalnya, auditor eksternal tidak bekerja dalam Usaha Sosial Anda. Saat kredibilitas laporan keuangan Usaha Sosial Anda meningkat, kepercayaan pihak yang membutuhkan laporan keuangan Usaha Sosial Anda juga akan meningkat.





Manfaat Jasa Auditor External

MANFAAT JASA AUDIT EKSTERNAL

3. Memperbaiki proses bisnis Usaha Sosial Anda

Meskipun Usaha Sosial Anda telah memiliki auditor internal, auditor eksternal tetap dibutuhkan sebagai pihak luar yang dapat menilai proses bisnis Usaha Sosial Anda apakah sudah efektif dan efisien, atau belum. Auditor internal tidak memiliki kemampuan untuk melakukan penilaian tersebut. Sebab, auditor internal tidak memiliki banyak pengalaman menangani organisasi lain diluar Usaha Sosial Anda. Sebaliknya, auditor eksternal akan memberikan sudut pandang yang berbeda bagi Usaha Sosial Anda untuk menyikapi permasalahan yang terjadi, sehingga Usaha Sosial Anda dapat bertumbuh lebih baik lagi.

